

# うさぎ組 初めての音楽・体操教室



今年度から月2回、毎週月曜日に行う事になった  
**音楽教室!**

講師の先生がお部屋に来るとドキドキ…♡  
何が始まるのか、不思議そうな表情で  
じーっと見つめていましたよ(・ω・)



そんな中、始まった果物クイズ♪

先)「これ、なーんだ？」

子)「みかんー!!」

次々出てくる果物に元気良く答える  
うさぎ組さん!



先生の真似をして

「り・ん・ご」 「ば・な・な」と

リズムに合わせてポンポン♪と頭を叩いたり、

お腹を叩いたりして

ノリノリで参加していました(\*´▽`\*)

年長さんで披露するマーチングに繋がっていくと  
思うと楽しみになりました♪



初めての**体操教室**では、トランポリンと  
小さなハードルに挑戦しました☆  
こちらは月2回、毎週木曜日に行っています!

日常生活に必要な体幹力や脚力など、  
筋力やバランス感覚を養う事を期待出来る  
そうですよ!

中には初めての活動に緊張し、お友達が  
体操している様子を見ている子もいました(笑)

まだまだ2歳児さんにはそんな事難しすぎる  
のでは!?なんて思いながらも  
子ども達自身で遊び方を考え、楽しみ、  
意外と大人の知らないうちに出来るように  
なっている姿を見て成長を感じられました。

次はどんな事をするのかな?(\*^-^\*)

